

ONU apoya iniciativa de presidente salvadoreño para diálogo nacional



San Salvador, 8 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores, Hugo Martínez, informó que Naciones Unidas confirmó su apoyo al llamado del presidente Salvador Sánchez Cerén para iniciar un diálogo nacional para acordar una nueva agenda que impulse el desarrollo y progreso de El Salvador.

En una entrevista con el quincenario oficial Salvador Cumple, el canciller Martínez afirmó que la iniciativa del estadista es recibida a nivel internacional con "muchísima satisfacción, mucho optimismo", mientras en El Salvador "el denominador común es que sí es necesario un acuerdo de este tipo".

El presidente Sánchez Cerén convocó este nuevo proceso de concertación nacional como parte de la conmemoración del 25 aniversario de los Acuerdos de Paz el 16 de enero del año próximo, acontecimiento que considera "una nueva oportunidad para unirnos en un solo objetivo: lograr la tranquilidad y el bienestar de El Salvador".

"Por ello, propongo al país la construcción de una agenda de nación que nos permita alcanzar la seguridad ciudadana y el desarrollo con bienestar para todos los salvadoreños", expresó en su mensaje a la nación ante la Asamblea Legislativa el 1 de junio pasado, cuando cumplió dos años de gestión.

En la entrevista, adelantada a Prensa Latina, el ministro Martínez destaca que la propuesta del presidente "es una iniciativa muy genuina y obedece a la vocación de paz y de diálogo que siempre ha tenido. Fue precisamente él uno de los negociadores firmante de los Acuerdos de Paz e impulsores de los Acuerdos".

"El presidente considera que 25 años después buena parte de la agenda de esos Acuerdos fue superada y es necesario, por lo tanto, lograr un nuevo acuerdo de nación, que ya no necesariamente sería entre el gobierno y una fuerza en particular, sino un acuerdo entre los diferentes actores de la sociedad salvadoreña incluyendo el gobierno", dijo.

Los Acuerdos de Paz entre el gobierno y el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) fueron suscritos el 16 de enero de 1992 en el Castillo de Chapultepec, en la capital de México, y pusieron fin a la dictadura militar y abrieron las puertas al proceso democrático que vive esta nación centroamericana.

El canciller explicó que para alcanzar esta nueva agenda de nación el presidente Sánchez Cerén solicitó el apoyo de la comunidad internacional y el pasado mes de mayo viajó al país una comisión de las Naciones Unidas que conversó con personalidades políticas, de la sociedad civil y el sector empresarial, entre otros.

Esa primera misión exploratoria agregó una fase más a la propuesta de procedimiento de El Salvador y este mes de julio volverá al país para elaborar un borrador preliminar de cuáles podrían ser los principales temas del nuevo acuerdo nacional, precisó el jefe de la diplomacia salvadoreña.

Para acompañar el proceso está previsto que Naciones Unidas nombre una comisión y a una personalidad de carácter mundial que facilitarán el diálogo de todos los sectores de la sociedad y el gobierno para "llegar a un acuerdo de nación sólido y duradero que trascienda un mandato presidencial y se proyecte al futuro", afirmó.

Estamos trabajando en un plan muy ambicioso junto con Naciones Unidas y yo lo que espero es que 2017 sea ese año no solo de conmemoración, de celebración (de la firma de los Acuerdos de Paz), sino de renovación de nuestro compromiso con la paz y la estabilidad del país, enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99420-onu-apoya-iniciativa-de-presidente-salvadoreno-para-dialogo-nacional>



Radio Habana Cuba